



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista) y Luis Rodríguez (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- Luis Rodríguez: “De aprobarse en el Pleno el dictamen que está planteando una reducción de hasta 16.52 por ciento al presupuesto solicitado por el Poder Judicial de la Federación, la disyuntiva será o se garantizan los derechos laborales o tendrán que optar por el cierre de juzgados y tribunales, con lo que esto implica para los ciudadanos.”

Eduardo Ruiz-Healy: “Esto me huele raro, ¿no será que los lopezobradoristas que están controlando ahora el Congreso hacen todo esto para afectar a la presidenta Sheinbaum? Soy malpensado, porque la gente a quién le va a echar la culpa de esto, a la Presidenta. Yo no sé si ahorita me preocuparía más de Trump o de **Monreal** y Adán Augusto”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yz2Cof9Nohxlo0yG?e=8iMENs